
Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo – CMPOP 

Ata da Audiência Pública Setor “L” 

 

Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas e dez minutos, 

na Escola Municipal Fazenda da Praia, teve início a Audiência Pública do Conselho Municipal de 

Planejamento e Orçamento Participativo - CMPOP, direcionada aos moradores das localidadess 

que compõem o Setor “L”, com o objetivo de dirimir dúvidas da sociedade e ouvir as demandas 

para inclusão na lei orçamentária do próximo ano. A Audiência Pública contou com a 

participação de seis conselheiros que representam a sociedade civil – Marisa Aparecida Dias, 

Marcelo Coelho, Naja Botelho, Oscar Valli, José Geremias Dalmazo, Vanderlei Campos e quatro 

conselheiros que representam o Poder Público – Márcio Sena Salgado (SEGEP), Evandro 

Carvalho (SESEP), Ricardo Laginestra (SEMOP), (SEMUSA), Alcino de Soua (SAAE)  e dezesseis 

cidadãos, cujas presenças estão assinaladas no Livro de Presença. Os representantes da 

SEMEDE, da SEMAP e do SAAE não compareceram. Iniciando a reunião, o Sr. Mário Baião, 

Secretário da SEGEP, apresentou os representantes do poder público presentes e tratou da 

eleição de três conselheiros para representar o Setor L.  Passou-se a palavra para a Presidente 

do CMPOP – Marisa Dias que, inicialmente, agradeceu à diretora da escola que nos recepcionou. 

Passando para a breve apresentação, destacou os fundamentos legais que suportam a atuação 

do Conselho, apresentou a composição do CMPOP, explicou suscintamente as leis 

orçamentárias – finalidade e prazos. Descreveu o processo de coleta de informações dos 

munícipes para orientar a elaboração do projeto de lei orçamentária anual para dois mil e vinte 

e três e discorreu sobre algumas conquistas do CMPOP. Novamente enfatizou a baixa 

participação da sociedade, criticando principalmente a baixa adesão dos próprios servidores. Às 

dezenove horas e quarenta minutos, a Presidente Marisa Dias informou que quatro cidadãos 

tinham se inscritos para concorrer às três vagas:  Ana Carolina Spitz, Márcia Penna de Oliveira, 

Patrícia Garcês Rabelo e Paulo Roberto de Souza, que se apresentaram perante a plenária. 

Prosseguindo, a Presidente Marisa Dias informou que o prazo para votação no POP On-line foi 

prorrogado até o dia trinta e um de julho, conforme decidido na assembleia ordinária do CMPOP 

realizada no dia nove de junho. O Secretário Mário Baião declarou não ter conhecimento desta 

prorrogação. A Presidente informou que, entre os dias onze e trinta e um de julho, tem 

disponibilidade para realizar reuniões com segmentos específicos. Em se tratando de 

investimentos e ações previstas para o ano corrente, o Secretário da SEGEP informou que a 

receita, inicialmente prevista em oitocentos e sete milhões de reais, deve ultrapassar 

novecentos milhões de reais em função da alta do valor do barril de petróleo.  O investimento 

total atinge cinquenta e um milhões e quinhentos mil reais, incluídos o pagamento da PPP. O 

excesso de arrecadação será direcionado para pavimentação de ruas, com drenagem e rede de 

esgoto.  Os investimentos que beneficiam os moradores do Setor L, de acordo com informação 

do Sr. Ricardo Laginestra (SEMOP) se resumem a duplicação da RJ106, no trecho que vai do 

cemitério do Âncora até o Parque Municipal, utilizando verba do Estado.  Franqueada a palavra 

para os presentes, a Sra. Aline, diretora da Escola, ressaltou a necessidade de construir um novo 

prédio para abrigar os alunos visto que o atual – sem biblioteca, sem auditório, com goteiras, 

mantem-se inalterado há quatorze anos. O Secretário Mário Baião trouxe o resultado da eleição 

para o preenchimento das três vagas. Foram eleitos Paulo Roberto de Souza com oito votos,  

Márcia Pena de Oliveira com sete votos e Ana Carolina Spitz com sete votos. A Sra. Patrícia 

Garcês Rabelo obteve cinco votos.  Nada mais havendo a tratar, a Audiência Pública foi 

encerrada às vinte horas e cinquenta minutos e lavrada a presente ata, que depois de lida e 

aprovada, será assinada por mim, Marisa Aparecida Dias – Presidente e Vanderlei Campos – 

Conselheiro e Secretário “ad-hoc”.  


